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- Eu me adaptei muito bem ao futebol brasileiro. Sei que é muito dinâmico e me sinto bem. Tento
me  adaptar o mais rápido possível. Vai ser difícil disputar uma vaga, mas vou tentar ajudar o
Fluminense a continuar conquistando  coisas grandes. Daqui a pouco teremos a Recopa e vamos
tentar manter o time conquistando títulos - concluiu Terans.
Terans desembarca  no Rio para apresentação no Fluminense:"Muito feliz em betano esporte
virtual voltar ao Brasil"
Sessentão, técnico e ídolo do Grêmio diz que “calar  a boca de 1%, 2% da imprensa” o motiva e
fala das vaidades de antigo símbolo sexual dos anos 1980:  “Nunca fiz botox”
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Prefeito do Rio discute possibilidade de desapropriação do Gasômetro para
construção do estádio do Flamengo

No passado dia 27 de maio 7 de 2024, o prefeito do Rio de Janeiro, Eduardo Paes, prometeu
desapropriar o terreno do Gasômetro, em betano esporte virtual caso da 7 Caixa se recusar a
vendê-lo ao Clube de Regatas do Flamengo. A revelação foi feita durante uma reunião entre
servidores 7 públicos e membros da diretoria rubro-negra, realizada em betano esporte virtual
um restaurante na Barra da Tijuca.
Evento Data Detalhes
Reunião entre prefeitura e diretoria do 7
Flamengo

27/05/2024
Discussão sobre a compra do terreno do
Gasômetro

Eduardo Paes relatou que, no ano passado, perdoou uma dívida da Caixa com 7 a prefeitura de
R$ 4 bilhões. O prefeito disse estar provocando os representantes do banco para que a
mensagem chegasse 7 aos mesmos, e completou dizendo que "se tem um poder autoritário no
Brasil, que pertence aos governos, é da desapropriação".

Paes 7 perdoou dívida da Caixa com a prefeitura de R$ 4 bilhões●

Caixa se recusa a vender terreno do Gasômetro●

Prefeitura ameaça desapropriar 7 a área●

O prefeito afirmou que se a negociação não avançar, a prefeitura vai desapropriar a área para
permitir que o 7 Flamengo tenha seu estádio. Segundo o deputado federal Pedro Paulo, a Caixa
se comprometeu a dar um valor final pelo 7 terreno na região do Gasômetro em betano esporte
virtual três dias.

Valor do Terreno

O valor do terreno, de 87 mil metros quadrados, pertencente 7 a um fundo de investimentos
gerido pela Caixa, ainda não foi definido. O Flamengo não queria gastar mais de R$ 7 250
milhões, e contou com ajuda da Prefeitura do Rio para destinar recursos para a operação.
O terreno será destinado para 7 a construção do novo estádio do Flamengo, desde que a Caixa
Econômica Federal esteja de acordo com o valor final 7 da compra do terreno.
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